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Fomos procurados por vários munícipes, na 
maioria moradores da Vila Maria Isabel e bairros adjacentes e os mesmos 
informaram que está sendo veiculado que o Pronto Atendimento da Vila 
Maria Isabel passará atender somente 06(seis) horas diárias e isso tem gerado 
muito descontentamento entre a população. 

 

Esclarecem os mesmos que o horário de 
atendimento do Pronto Atendimento da Vila Maria Isabel quando da sua 
inauguração, já sofreu diminuição de 12 (doze) horas para 08(oito) horas e isso 
já trouxe muitos transtornos aos usuários do referido serviço público de saúde 
e agora essa notícia de que o atendimento será reduzido para 06(seis) horas 
está causando até mesmo revolta entre a população que necessita do referido 
atendimento médico. 

 
 

À vista do exposto,    rrrrequeiroequeiroequeiroequeiro à Mesa, ouvido o 
Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor 
Ricardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro SantanaRicardo Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria Municipal 
da Saúde, as seguintes informações: 

 

a)a)a)a)----    Procede a informação de que o Pronto 
Atendimento da Vila Maria Isabel irá passar 
atender somente 06 (seis) horas diárias? 
 
 

b)b)b)b)----    Se positivo, qual o motivo desta diminuição 
de horas no atendimento à população e 
existe a possibilidade de ser revisto esta 
alteração, uma vez que a mesma será muito 
prejudicial aos usuários do serviço público de 
saúde? 
 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 03 de novembro de 2014. 
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